

Cerebral Valais a bénéficié d'un don du "Sapin du Cœur" 2018... Késako?

Les fins d'année sont propices aux récoltes de fonds destinés aux soutiens d'activités caritatives. Explication du saviésan Bruno Perroud, directeur de l'association bénéficiaire.

Merci à Manor Monthey, qui a permis à l'action solidaire "Sapin du Cœur" d'offrir un beau chèque. A qui? A l'association Cerebral Valais. Avec de nombreux bénévoles et membres (environ 70 personnes) pour se relayer, celle-ci a pu disposer d'un espace dans le centre commercial, du 10 au 22 décembre 2018, soit durant la période faste d'avant Noël. De quoi réunir, grâce à leur engagement et la générosité des clients, un montant conséquent: 35'500 francs.

Cette action "Sapin du Cœur" était soutenue par Jean-René Fournier, président du Conseil des États. Belle image, bel appui. Merci à tous pour cette somme; elle sera entièrement reversée à Cerebral Valais, qui a besoin d'un nouveau bus. Il faut en effet à l'association un véhicule adapté aux personnes en situation de handicap. L'argent en sus permettra en outre de financer une vingtaine de week-ends socio-culturels ainsi que 8 camps, afin que les parents puissent disposer d'un moment de répit.

D'autres opérations "Sapin du Cœur" ont été menées à la même période, à Sierre, Chavannes, et Vevey. Avec respectivement 6'000 francs pour le Baluchon, 9'700 francs pour de l'art thérapie, et 10'000 francs pour 1, 2, 3 Soleil récoltés. A relever encore que pour cette action, le chanteur Marc Aymon s'était proposé comme parrain...

Bruno Perroud, directeur: «Le montant récolté est vraiment appréciable, sachant que Cerebral Valais devait trouver en 2018, par ses propres moyens, un budget d'exploitation d'environ 210'000 francs. Nous avons choisi le site de Manor Monthey parce que nous connaissons du monde dans le Bas-Valais. La vitrine ainsi offerte était valorisante pour nos membres. Notre chance, c'est d'avoir un gros réseau. Il nous a permis de trouver des bénévoles parmi nos jeunes stagiaires, notamment pour réunir les 6 personnes par jour nécessaires à l'opération. Merci à tous.»

*Hervé Lochmatter
Sur communiqué*



De gauche à droite: Maud Theler – Vice-Présidente de l'association Jean-René Fournier - Président du Conseil des États, Leonardo – Soutien de l'association, Marie Pochon – Présidente de l'association Janique Roessli – Membre du Comité. Julia Studer – Cheffe de Projets des Centres Manor.

Quelques chiffres

Association Cerebral Valais est une association de parents d'enfants IMC fondée en 1963 qui compte 300 membres actifs dont une centaine participe aux activités socioculturelles.

Pour mener à bien ces activités, l'association peut compter sur 200 accompagnateurs et intervenants qui accomplissent plus de 18'800 heures d'accompagnement par année.

Un service de relève à domicile permet également de soulager les familles en proposant une aide ponctuelle à domicile. Ce dernier consiste en une relève flexible dans le temps, dispensée par près de 40 intervenants. En 2018, Cerebral Valais a accompli 4'500 heures de relève pour une centaine de familles inscrites.